

まつぼっくり



宇城市立三角小学校
学校だより 第25号
文責 校長 西村羊治
令和7年6月30日

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」
～当たり前のことをきちんとやる人材育成をとおして～

宇城市教育長講話（7月11日午後）

地域の方々（どなたでも）、保護者の方々、是非おいでください。7月11日（金）に三角防災拠点センターで、宇城市教育長（平岡和徳 様）に来所いただき子どもたちへの講話をしてもらいます。また、6年生の合唱や総合的な学習の時間における発表もします。学校の体育館ではないので、クーラーもききます。椅子も準備します。是非、時間の都合をつけて来所ください。（水分は持参ください）

私は、令和3・4年度と2年間、宇城市教育委員会の指導主事として平岡教育長の下、大切な行政職を経験しました。平岡教育長は、教育長職も長いですが、皆さんもご存じの通りJリーガーを50人以上輩出した全国屈指のサッカーチームを要する大津高校を名門校にした立役者です。「1秒の言葉、本気のオーラ、子どもの未来に関わっている、凡事徹底、夢、我以外皆師、年中夢求」などの言葉や決断力の早さや24時間をデザインする効率的な時間の使い方など、人として教育者として指導者として、学ぶことが多々ある方です。

私は、校長となりそのような教育長のお話を是非子どもたちに聞いてもらいたいと、2年以上前から思っていました。それが、やっと実現します。多数のご参加をお待ちしております。どうぞよろしくお願ひいたします。

日時	令和7年7月11日（金）13：10～14：40	※13:00頃までに入場ください。
場所	三角防災拠点センターコミュニティー室	宇城市三角町三角浦574-1 0964-52-2027
日程	13：10 児童・職員・保護者・地域の方々（どなたでも）入場完了	
	13：15 6年生発表（Nコン合唱に向けて・西港ガイドなど）	
	13：40 教育長 平岡和徳 様 講話	
	14：40 終了予定	※コミュニティー室は、冷房がききます。

学校教育審議員授業

6月25（水）宇城市教育委員会から学校教育審議員の岩村浩一先生に、授業の指導をしていただきました。授業を公開したのは、ひまわり学級と6年生です。2校時はひまわり学級での授業。自立活動におけるコミュニケーション能力向上の内容でした。バックミュージックや話す人だけが持つ毛糸のボール、接続詞等の話につなげやすいカードが準備しており、児童は自分の考えを自信をもって話すことができました。見ていてほのぼのとした雰囲気があり心が温かくなりました。3校時は、6年生全員での国語の授業。教科書に掲載されている、あることを紹介する文章の一部を入れ替えたものと入れ替えてないものでは、どちらが読む人にわかりやすいかを考え、意見を出し合う場面が授業の中心でした。自分の考えを持ち、クラスの仲間と対話をしていました。



6年生国語 授業後のお礼

ひまわり学級 意欲的な6年生



岩村先生は、私が教頭1年目の時の校長先生で、いろいろなことを学びお世話になった先生です。校長になった今でもこのような形でお世話になり、ありがたい限りです。岩村先生、大変お世話になりました。今後もよろしくお願ひいたします。